


SE DEBE MANTENER ACTITUD DE HUMILDAD, RECALCA

“Malo sería que no hubiera dicho nada”

Sheinbaum resalta disculpa del ministro Hugo Aguilar, a quien le limpiaron los zapatos dos de sus colaboradores

ALONSO URRUTIA

ENVIADO

MORELIA, MICH.

Al tiempo que consideró “loable” que el ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Hugo Aguilar, haya explicado y se disculpara porque dos de sus colaboradores le limpiaron los zapatos en público antier en Querétaro, la presidenta Claudia Sheinbaum resaltó que los servidores públicos siempre deben mantener una actitud de humildad.

Uno puede cometer errores y ofrecer disculpas, sostuvo, pero “todo lo que han hecho alrededor de esto, en realidad (es) porque no están de acuerdo con el cambio que hubo en el Poder Judicial”.

Tras resaltar el comunicado que emitió el ministro el mismo día de los hechos con una explicación sobre lo ocurrido, además de que se disculpó, declaró que “malo sería que él no hubiera dicho nada”.

En su conferencia de prensa, la titular del Ejecutivo federal insis-

tió en que Aguilar Ortiz “sacó una comunicación, dio las razones de lo que ocurrió, incluso ofreció disculpas, y tiene que dar su explicación”.

—¿La imagen mancha a esta nueva Suprema Corte? —se le insistió.

—Malo sería que no hubiera dicho nada, ¿verdad? Uno puede cometer errores, ofrecer disculpas, decir “no fue mi intención, ocurrió esto, pasó esto en este momento, ofrezco disculpas y explico qué fue lo que pasó”.

“Yo creo que es muy loable que haya sacado esta publicación y es

muy importante para todos los que somos parte del servicio público, siempre hay que mantener una actitud de humildad.”

En este caso, reiteró, “él dio su explicación y dijo ‘no estuve bien, ofrezco disculpas’ y eso es muy bueno, porque el haberse quedado callado hubiera sido distinto”.

A su vez, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, consideró que la polémica por la limpieza de los zapatos de Aguilar “es una lección para no actuar con excesos, aunque sea involuntariamente”.

Tras participar ayer en un foro de jóvenes, organizado por su grupo parlamentario, resaltó que el ministro “es un hombre de origen humilde, formado en la cultura del esfuerzo. Si he escuchado, he visto en las redes una crítica, quizá hasta demasiado fuerte. Claro, el gesto no era para menos, no quisiera yo disculparlo”.

Declaró que confía en que ese tipo de gestos “no se repetirán en ninguna parte, ni con él, ni con ningún servidor público, estamos en un proceso de transformación. Eso no cabe, y máxime cuando la presidenta Sheinbaum pone el ejemplo de sencillez”.

No obstante, durante la inauguración del mencionado foro, hizo un comentario sarcástico al tema, pues llamó a los asistentes a que “aprendan a ser humildes... no les vayan a bolear los zapatos”.

Con información de Fernando Camacho

“

*Uno puede
cometer errores
(...) Él dio su
explicación y dijo
‘no estuve bien’*